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NOMI DI 3a DECLINAZIONE – Temi in vocale -i
genitivo plurale -um preceduto dalle -i- del tema => -ium

Nominativo con uscita -is
Fascia di
frequenza

2 Amnis, amnis 
(il nominativo aggiunge la -s al 
tema in vocale: amni-s – Il 
genitivo aggiunge -is al tema: 
amni-is))

2 Auris, auris

3 Avis, avis

1 Civis, civis

2 Classis, classis

3 Collis, collis

4 Crinis, crinis

1 Finis, finis

1 Hostis, hostis

1 Ignis, ignis

1 Navis, navis

2 Orbis, orbis

4 Puppis, puppis

3 Ratis, ratis

4 Sitis, sitis

3 Testis, testis

3 Turris, turris

4 Vallis (o VALLES), vallis

2 Vestis, vestis

4 (vicis), vicis

1 Vis

4 Vitis, vitis

Nominativo con uscita -es

3 Aedes, aedis

4 Clades, cladis

4 Fames, famis

3 Moles, molis

3 Nubes, nubis
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2 Sedes, sedis

3 Vates, vatis (genere 
comune)
(il genitivo plurale è per lo più 
assimilato ai temi in dentale: 
VAT-UM)

• Il sostantivo CANIS è in realtà un tema in consonante nasale, con un nominativo assimilato 
ai temi in vocale -i. 

• Il sostantivo IUVENIS è in realtà un tema in consonante nasale, con un nominativo 
assimilato ai temi in vocale -i.

• r temi in -i, i sostantivi apparentemente in dentale per la perdita della vocale davanti alla -s 
del nominativo:   ARS, COS, DOS, FONS, GENS, MENS, MONS, MORS, PARS, PONS, 
SORS, 


